
Ruba 47 capi di bestiame a
Priolo, denunciato un 34enne
calabrese
Denunciato in stato di libertà un 34enne residente a Oppido
Mamertina, in provincia di Reggio Calabria, per il reato di
furto aggravato di 47 capi di bestiame trafugati circa un mese
fa da un fondo agricolo in uso a una cooperativa agricola con
sede  a  Priolo.  Attraverso  le  analisi  delle  telecamere  di
sorveglianza istallate lungo l’autostrada Siracusa-Messina è
stato possibile, con alcuni indizi sul modello del mezzo di
trasporto  utilizzato,  individuare  l’esatto  tragitto  fatto
dall’autore del reato fino al suo imbarco ai traghetti per
arrivare successivamente in Calabria. Qui, anche grazie alla
collaborazione  dei  militari  operanti  sul  posto,  è  stato
possibile  individuare  e  recuperare  a  seguito  delle
perquisizioni effettuate, buona parte dei capi di bestiame
rubati,  riconosciuti  tramite  il  marchio  auricolare  e  il
microchip  identificativo  e  infine  restituiti  al  legittimo
proprietario.

Noto.  Rapporti  tesi  tra  i
fedelissimi  di  Gennuso  e
parte del Pd
Restano tesi i rapporti tra il gruppo che fa riferimento al
deputato  regionale  Pippo  Gennuso  e  una  parte  del  Partito
Democratico. Giornate fatte di accuse, replica e contraccuse
dai  toni  forti.  L’ultima  in  ordine  di  tempo  riguarda  il

https://www.siracusaoggi.it/priolo-ruba-47-capi-di-bestiame-a-priolo-denunciato-un-34enne-calabrese/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ruba-47-capi-di-bestiame-a-priolo-denunciato-un-34enne-calabrese/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-ruba-47-capi-di-bestiame-a-priolo-denunciato-un-34enne-calabrese/
https://www.siracusaoggi.it/noto-rapporti-tesi-tra-i-fedelissimi-di-gennuso-e-parte-del-pd/
https://www.siracusaoggi.it/noto-rapporti-tesi-tra-i-fedelissimi-di-gennuso-e-parte-del-pd/
https://www.siracusaoggi.it/noto-rapporti-tesi-tra-i-fedelissimi-di-gennuso-e-parte-del-pd/


consigliere comunale Michele Amaddio e l’esponente del Pd,
Vittorio Padua. Al centro del dibattito, le scelte interne
all’amministrazione  comunale  e  soprattutto  l’inserimento  in
giunta  di  un  esponente  che  fa  riferimento  al  deputato
regionale Pippo Gennuso. Alle perplessità espresse da Padua
seguono delle dichiarazioni al “vetriolo” del fedelissimo del
deputato regionale. “Sono dispiaciuto per i problemi interni
del Pd -ironizza Amaddio – Se Padua ha in corso un regolamento
di conti all’interno del suo partito, vada avanti, ma tirare
in  ballo  l’attuale  amministrazione,  è  destabilizzante  e
pericoloso”. Il consigliere di “Territorio e Sviluppo” ritiene
che Padua abbia “memoria corta” , non ricordando che alle
amministrative del 2011, Gennuso e i suoi “erano a sostegno
dell’attuale sindaco e che il parlamentare dell’Ars è sempre
rimasto  sulle  sue  posizioni  politiche”.  Non  sarebbe
comprensibile,  per  il  consigliere  comunale,  come  mai  la
presenza  di  un  esponente  in  giunta  vicino  a  Gennuso
rappresenti adesso un motivo per “gridare allo scandalo. E’
solo  il  legittimo  riconoscimento-  conclude-  per  il  nostro
determinante apporto alle amministrative”.

Avola. Un'auto in fiamme in
via Fermi
Un’auto, una Fiat Multipla, in fiamme in via Fermi, ad Avola.
Sul posto agenti della Polizia e Vigili del Fuoco. Le cause
sono ancora da accertare.

https://www.siracusaoggi.it/avola-unauto-in-fiamme-in-via-fermi/
https://www.siracusaoggi.it/avola-unauto-in-fiamme-in-via-fermi/


Floridia.  Villa  comunale,
ultimato  il  restyling.
Domenica l'inaugurazione
Ultimato  il  restyling  dei  campi  da  tennis  della  Villa
Comunale. L’amministrazione Scalorino ha lavorato in sinergia
con  i  privati  per  “salvare”  gli  impianti  sportivi  che  si
trovano  nel  cuore  della  città.  L’associazione  sportiva
dilettantistica Wimbledon, presieduta da Alessandra Basso, ha
deciso di investire nel progetto, con la finalità di evitare
che la struttura rimanesse nel degrado e priva di interventi
di  manutenzione.  L’affidamento,  un  anno  fa.  Domenica  (29
marzo)  alle  16,00,  l’inaugurazione.I  campi  sono  stati
ristrutturati  e  l’impianto  di  illuminazione  rifatto.
Ristrutturato il Club House, con servizi igienici e docce.
Interventi anche per il ripristino dell’area a verde con il
parco giochi e una nuova recinzione.

Palazzolo  organizza  una
grande festa per Vincenzo, il
vincitore di 100 mila euro a
"Dolci dopo il tiggì"
Una  grande  festa  a  Palazzolo  per  Vincenzo  Monaco,  il
pasticcere di 23 anni che ha vinto il premio di 100 mila euro
nella trasmissione televisiva di Raiuno “Dolci dopo il tiggì
condotta  da  Antonella  Clerici.  L’evento  è  in  programma
domenica alle 19.30, in piazza del Popolo, dove la comunità
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palazzolese festeggerà il “Primo pasticcere d’Italia”, in un
evento  organizzato  dalla  famiglia  di  Vincenzo  e
dall’amministrazione comunale. Ad arricchire la serata ci sarà
la musica del gruppo “Armata Brancaleone”, mentre a Vincenzo
sarà  consegnato  un  riconoscimento  da  parte
dell’amministrazione.  “Siamo  molto  soddisfatti  per  il
traguardo  che  questo  giovane  palazzolese  ha  raggiunto  –
commenta  l’assessore  al  Turismo  Paolo  Sandalo  –  perché  è
un’eccellenza del nostro territorio, e gli riconosciamo il
merito di aver promosso la nostra città e le nostre produzioni
attraverso la Tv. Un giovane di indiscussa bravura che ha
conquistato tutti per la sua semplicità, la professionalità e
amore per la sua terra”.

Canicattini.  Chiesa  Anime
Sante del Purgatorio, aperta
dalla Settimana Santa
Mancherebbero gli ultimi interventi, poi la messa in sicurezza
della chiesa delle Anime Sante del Purgatorio sarà completata
e l’edificio riaperto al culto. A partire dalle funzioni della
Settimana Santa e in occasione della festa di San Sebastiano,
a fine aprile, i fedeli potranno tornare all’interno della
chiesa. Il Comune ha fornito la rassicurazione oggi. I lavori
ancora in corso hanno riguardato la messa in sicurezza, la
riparazione delle lesioni riscontrate in corrispondenza dei
conci di chiave degli archi della torre campanaria. Risolto il
problema  delle  infiltrazioni  d’acqua,  che  hanno  comportato
l’impossibilità  di  utilizzare  l’edificio  per  le  funzioni
religiose a partire da febbraio dello scorso anno, a seguito
delle forti piogge di quel periodo in tutta la fascia iblea. I
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vigili del fuoco, intervenendo per mettere in sicurezza la
torre campanaria, erano stati costretti a rimuovere 5 sfere
ornamentali in pietra da taglio, poste sulla copertura del
campanile e a transennare l’area sottostante la torre.

Noto.  Il  prefetto  Armando
Gradone incontra gli studenti
del comprensivo Aurispa
Il prefetto Armando Gradone ha incontrato gli studenti del IV
Istituto  comprensivo  “G.  Aurispa”  nell’ambito  della
manifestazione Settimana della legalità. Presenti le autorità
civili e militari, il sindaco Corrado Bonfanti e a fare gli
onori di casa è stato il dirigente scolastico Corrado Carelli.
La lotta alla mafia è stato il tema centrale dell’incontro ma
è stato introdotto dal moderatore dell’incontro, il docente
Giuseppe Cataudella, il problema riguardante la ludopatia. Il
prefetto Gradone ha detto che la mafia si può sconfiggere
impegnando gli uomini migliori delle istituzioni dello Stato e
che è necessario combatterla per l’affermazione della legalità
nel nostro paese.
Durante l’incontro sono state presentate diverse iniziative in
tema  di  legalità  a  cui  parteciperanno  gli  studenti  della
scuola “Aurispa”. Il 23 maggio una delegazione di studenti
sarà  presente  all’annuale  appuntamento  di  Palermo  per
ricordare la strage di Capaci, gli alunni di una classe hanno
realizzato  un  video  sulla  legalità  che  parteciperà  ad  un
concorso nazionale mentre la chiusura dell’incontro è stato
affidato al brano “Legalità” scritto dal docente Marco Saetta.
Oltre  all’incontro  odierno  la  Settimana  della  legalità
proseguirà con la proiezione dei film La mafia uccide solo
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d’estate e I cento passi a cui assisteranno tutti gli alunni.
Corrado Parisi

Pachino. La Polizia entra in
classe, incontro sull'uso di
stupefacenti con gli studenti
dell'istituto Calleri
La Polizia in classe per mettere i giovani in guardia dall’uso
di stupefacenti. Nell’ambito del percorso di legalità, avviato
in  collaborazione  con  l’istituto  scolastico  professionale
Paolo  Calleri,  il  dirigente  del  Commissariato  di  Pubblica
Sicurezza di Pachino, ha infatti tenuto un incontro con gli
studenti della scuola in questione.
L’appuntamento, che ha potuto contare anche sulla presenza del
dirigente  scolastico  Ferrarini  e  del  vice  dirigente
Cicciarella, ha rappresentato l’occasione per ribadire come la
conoscenza  sia  l’arma  più  preziosa.  Rimarcata,  nell’ambito
dell’incontro,  la  differenza  tra  reato  e  illecito
amministrativo, mentre un’attenzione tutta particolare è stata
riservata al fenomeno crescente della guida sotto l’effetto si
sostanze stupefacenti che continua a mietere vittime così come
la  guida  in  stato  di  ebbrezza.  L’interazione  coi  giovani
studenti ha permesso di comprendere come uno dei problemi
maggiormente sentiti sia quello del cosiddetto “branco”. Del
bisogno, cioè, di sentirsi protetti e che porta i giovani ad
aggregarsi, allineandosi con “chi si sente il più forte”,
scadendo in atti di prepotenza, arroganza, di bullismo in
senso stretto.
Un’altra tematica affrontata è stata quella della depressione
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o meglio del cosiddetto mal di vivere, un malessere che si ha
dentro e non si capisce cosa sia, che dà l’impressione di
trovarsi in una selva oscura. Ma dal mal di vivere – è stato
spiegato  –  si  può  uscire  unicamente  condividendo  la
sofferenza, manifestando le emozioni senza cercare a tutti i
costi di contenerle per paura, riscoprendo la bellezza degli
amici, il piacere di vivere e non sopravvivere. Perché come
scriveva Marcel Proust: “Il vero viaggio di scoperta non è
vedere nuove terre ma avere nuovi occhi”. Così si è concluso
l’incontro con l’immancabile foto ricordo e gli applausi degli
studenti.

"Il  territorio  del  Val  di
Noto è ancora in pericolo",
l'allarme dei Verdi
“Il territorio del Val di Noto è ancora in pericolo”. La
denuncia è del consigliere nazionale della federazione dei
Verdi, Giuseppe Patti, il quale precisa: “La strada del vino
della provincia di Siracusa, quella che congiunge Pachino a
Rosolini, nel cuore di uno dei territori più belli del Sud Est
siciliano è ancora sotto scacco di imprenditori senza scrupoli
e di politici inadeguati”. I fatti, a suo dire, parlerebbero
chiaro:  “L’impianto  di  solare  termodinamico  in  contrada
Buonivini ancora incombe sulle alte eccellenze vitivinicole
siciliane e non solo, su quegli imprenditori che hanno deciso
di  investire  in  quell’area,  impiantando  i  vitigni  per  la
produzione dei loro migliori vini”. Non solo. Patti aggiunge:
“Il  10  gennaio  di  quest’anno  avevamo  organizzato  una
conferenza stampa per illustrare i termini di un esposto nei
confronti del Comune di Noto per la mancata ottemperanza alla
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circolare dell’assessore regionale all’Energia che impone, per
gli  impianti  di  solare  termodinamico,  il  rilascio  di
autorizzazioni regionali e non la richiesta a mezzo della
procedura  amministrativa  semplificata.  E  con  una  mossa  a
sorpresa il sindaco Bonfanti dirama un comunicato stampa nel
quale dichiara che l’autorizzazione era stata ritirata”. Per
questo, a distanza di due mesi e mezzo, i Verdi fanno una
richiesta di accesso agli atti. “E – afferma Patti – riceviamo
una  risposta  ufficiale  dal  Comune  di  Noto  nella  quale  si
comunica che la concessione autorizzativa è ancora attiva.
Alla luce di questa risposta – conclude – abbiamo deciso di
controfirmare  come  Verdi  l’esposto  alla  Procura  della
Repubblica di Siracusa, perché riteniamo che dietro a questa
vicenda  si  celino  interessi  poco  chiari.  Inoltre,  come
componenti della coalizione di centrosinistra, chiediamo al
Partito Democratico di ritirare l’appoggio al sindaco Bonfanti
e di avviare un nuovo percorso per la scelta del prossimo
sindaco di Noto”.

Rosolini-Pachino,  dal  30
marzo  senso  unico  alternato
per lavori su alcuni tratti
della provinciale
Senso  unico  alternato  su  alcuni  tratti  della  strada
provinciale Rosolini-Pachino. A regolare il traffico sarà un
impianto semaforico. La nuova viabilità si è resa necessaria
per l’apertura di un cantiere che mira alla realizzazione di
tre scavi trasversali per la posa di una condotta di gas.
Lavori al via il 30 marzo per concludersi l’8 aprile nel in
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corrispondenza del km5+400; dal 9 al 17 aprile all’altezza del
km 7+180 e infine dal 20 al 30 aprile al km8+460.


